

ASSOCIATION CARNAVAL FOYAL

L'ASSOCIATION CARNAVAL FOYAL

Mme Josiane TREBEAU, présidente

L'Association Carnaval Foyal fait vivre et transmet l'art carnavalesque à travers ses événements phares et ses ateliers solidaires.

Nous formons et accompagnons les futures ambassadrices pour faire rayonner la culture martiniquaise auprès des jeunes générations.



NOS ÉVÉNEMENTS

- ELECTIONS DES REINES DU CARNAVAL FOYAL
- ACADEMIE CARNAVAL FOYAL
- CARAVANE DES REINES
- EXPO "CARNAVAL Ô FÉMININ"
- LE BAL TITANE

Contactez nous

contact@acfmartinique.fr

06 15 84 05 09



asso_carnaval_foyal



www.acfmartinique.fr



TRADITION
JEUNESSE

ENSEMBLE,
FAISONS
RAYONNER
LA MARTINIQUE !

QUI SOMMES-NOUS ?

Créée en 1965, officialisée en 1966, l'Association Carnaval Foyal est la plus ancienne association carnavalesque de Martinique. Elle valorise et transmet les traditions carnavalesques autour d'un objectif central : **préserver et moderniser l'une des plus belles expressions culturelles de la Caraïbe.**

L'un de ses événements phares est l'élection officielle des Reines du Carnaval de Fort-de-France Reine . Mini-Reine . Reine-Mère

NOTRE MISSION ?

Valoriser une culture carnavalesque vivante, solidaire et fédératrice, reflet de l'identité martiniquaise et moteur d'un avenir collectif.

Agir pour la formation, l'insertion et la valorisation des talents créoles, dans une dynamique citoyenne, inclusive, solidaire et responsable (RSE), au service du territoire et de la jeunesse martiniquaise.



POURQUOI DEVENIR PARTENAIRE ?

Un partenariat utile, solidaire et valorisant

Associer votre image à l'élection des Reines du carnaval de Fort-de-France, c'est 3 bénéfices clés :

Visibilité : +250 000 spectateurs par an sur les sites du carnaval et une audience digitale en plein essor.

Notoriété : une large couverture médiatique : presse - télévision - radios / locales - régionales et internationales / avant, pendant et après l'événement.

Engagement : La culture martiniquaise se construit aussi grâce à vous.

Au-delà de la communication, votre engagement s'inscrit dans une **démarche RSE** : soutien à la culture et au patrimoine, à la formation des jeunes participantes, à la mixité sociale et générationnelle, à l'inclusion et au rayonnement du territoire martiniquais.

Contactez nous et imaginons ensemble les contours d'un partenariat fort et porteur de sens.

**ENSEMBLE, FAISONS RAYONNER
LA MARTINIQUE !**



L'ÉLECTION DES REINES DU CARNAVAL

UN RENDEZ-VOUS SOLIDAIRE ET INTERGÉNÉRATIONNEL !

L'élection des Reines du carnaval est un moment de partage, de transmission et de cohésion.

Un événement fédérateur et inclusif qui unit les générations et valorise les talents martiniquais.

